



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

# 大和中ロータリークラブ会報

REACH OUT...

手をさし伸べよう...

R.I 会長 クレム・レスーフ

第 8 回 例会 1978 年 8 月 17 日 (木) 曇

第 14 号

出席報告

出席者数	出席率	出席率	出席率
25 名	23 名	100 %	100 %
出席者			

矢野会長テーマ 友情の輪をひろげよう

司会 蜂屋副会長

## ゲスト

星 特別代表

## ビジター

梶山照君, 佐々木幸男君, 大石芳文君, 吉利正勝君, 梶山禮義君, 野口栄三郎君, 真鍋藤正君 (大和), 松村剛男君 (座間)

## 会長報告

蜂屋副会長代行

○新会員の御紹介を致します。芦田会員の推せんで、先回御案内申し上げました、中西功君です。職業分類は建築材料販売で、親睦活動委員会に所属して頂きます。

### 芦田会員

中西君は鶴間で総合建築材料販売をされている中西商店の専務取締役です。テニスを通じて知り合い、明朗でファイトのあるスポーツマンです。中 RC に若い中西君を迎えられたことは大変によろこばしいことです。今後よろしく。

### 中西会員

只今御紹介頂きました中西功です。御紹介頂き

ました様に、鶴間で建築材料販売をしております芦田先生のお推めで入会させて頂きよろこんでいます。よろしくお願い致します。

○前回例会後理事、役員会を開き、米山奨学会委員会設置が決定されました。委員長には松本忠明君にお願い致します。よろしく。

## 幹事報告

### 1. 委員会総数について

只今副会長から発表されました、ロータリー米山記念奨学会委員会の設置により、当クラブにおける委員会総数は17となりました。

### 2. 慶弔見舞に関する内規について

8月10日の定例理事、役員会において、当クラブにおける慶弔見舞に関する規定を決めました。お手元に資料を差し上げております。よろしく御承知下さい。

### 3. 地区年次大会について

本日のプログラム (8月26日)

クラブフォーラム「クラブ奉仕について」

次週予定 (8月31日)

郡司君

イニシェイションスピーチ 蜂屋君, 長谷川君

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

事務局 : 大和中央 1-5-40  
及び 大和市商工会館内  
例会場 電話0462(63)7926

例会日 : 毎週木曜日12時30分より  
会長 : 矢野久元 副会長 : 蜂屋良平  
幹事 : 長谷川清一 会報委員 : 土屋・郡司

大会登録をお願いして参りましたが、ぜひ全員出席に近い登録をお願いします。なお当クラブの出席者全員が新会員研修会に出席いただくよう、ガバナー事務所より連絡がありましたのでご連絡申し上げます。又新会員になられたお三方にもぜひご参加下さい。御家族の方のご参加もよろしく。

4. 8月10日午後の7時より、大和医師会館において納涼の夕べを開催し15名の参加を得ました。尚親睦委員長の猪熊さん、松本さん、クラブ会報の土屋さん、出席委員長の伊藤さんには公私共にご協力を有難うございました。盛会でありましたことをご報告いたします。

#### 5. 例会日変更について

たびたびお願いしております。8月24日の例会日を8月26日に変更し、場所を鶴巻の光鶴園に決めております。全員の出席をお願いします。当日の会費は1万円を予定していますのでよろしくお願いします。

6. 大和RCでのガバナー公式訪問時のクラブ協議会を見学してきました。当クラブの公式訪問を控えての見学でございましたので大変参考になりました。この見学には星特別代表にご配慮をいただきましたことをご報告いたします。

#### ◎千草会のご案内 星特別代表

先日小堀憲助氏のテープを聞いていただきましたが、「千草会」が10月から年6回の予定で講習を行います。内容は、四大奉仕部門、発生史、ロータリー哲学といったもので、土曜日半日と日曜日は1日で、小堀氏が講義し、質疑応答もあります。会費は1年間24,000円で、その他講習会毎の懇親会費はその都度若干かゝります。今年度最終の講習会が9月17日川崎の小杉会館で行なわれます。会費は会員（千草会）は5,000円、非会員は9,000円です。御出席してみたいかどうか。テーマは「職業奉仕論」です。次年度の入会希望者は私のところに案内書がありますのでどうぞ……………。

## 委員会報告

親睦活動委員会

猪熊委員長

。前回例会日夜7時より大和医師会館に於て“中納涼の夕べ”を行いましたところ、多数御参加いただき、楽しいひとときを過ごすことが出来ました有難うございました。

。本日は次の方の御祝がございませう。

創立記念日 宮之原寛一君（8月25日）

。先程長谷川幹事よりお話がありましたが、26日の光鶴園での例会後、何か楽しい企画で親睦会を行いたいと思います。御協力下さい。

## イニシエーションスピーチ

#### 。芦田敬治君

私の略歴については先週のクラブ会報に載っておりましたが、あれ以外の事について少々お話してみたいと思います。

私は小さい時体が弱く、育たないのではないかとわかれていたそうです。それから今日こうして元気で居られるのは、父母が亡った後大連の伯父のところへ引きとられ、従兄が5人それに私達兄弟が4人、一度に9人もの子持ちになった伯父がすべて平等の精神で、早朝からラジオ体操、そのあとは掃除、と規則正しく生活したことと、スポーツが好きで何でもやらされたことが、虚弱体質だった私を元気な丈夫な体にならせたのだと思います。又伯父は標語が好きで家の中に例えば「いつもニコニコ規則正しく、人は大きく先に立て、己は小さく後にせよ、腹は立てずに寝せておけ」この様な紙がいつも貼ってありました。日本が敗戦し、中国、ソ連、朝鮮と戦勝国の中においてこれ以上落ちないというどん底の生活をしました。私はこれら年少の頃の事が現在でも大いに役立っていると思います。今後も地域の人達と仲良くやってゆきたいと考えています。よろしく。

#### 。淡谷光彦君

本日のクラブ会報に私の事を載せて頂きましたので御覧頂ければお分りの事と思います。

私は芦田君とは異り、同じ中国東北（旧満州）に居り乍ら、軍隊の関係でそれ程苦勞はありませんでした。現役で入隊し697部隊に配属されまし

たが、そこは情報部隊で主に航空写真の関係でした。第1戦級の給与を貰いのんびり暮しておりました。終戦近くフィリピン要員として釜山に集結していた時終戦になり、最後の連絡船で日本へ帰りました。帰港は九州で、私達の部隊宛の写真用品が沢山あり、それを分け合っただけははらぎました。

その後毎日新聞へ一時入り、そのあと日本へラド映画へ入りました。会報にも載っておりましたが、家族が動物好きで大和ペットショップをやる様になりましたが、現在は息子も美容技術の資格もとり、これからはサービスに徹底し、この業界ではなかなか制約も多いのですが、別な考えで乗り切ろうと思っています。今後共よろしくお願ひします。

#### ○藤田重成君

私は富山県高岡の生まれです。冬になれば雪が多く陰気な北陸の次男坊です。小学校卒業し、奈良の東大寺とか、京都の五重塔など大きな建築物の写真を見せられたり、話をきかされ、高岡高等工芸学校の木材工芸科に入りました。卒業後日立製作所の日立工場へ就職し、3年程した時第2次大戦が始まり、滋賀県八日市の航空教育隊へ入隊し飛行機の整備をしておりました。同僚がどんどん南方へ行きましたが、私は残り初年兵の教育にあたりました。終戦後再び日立製作所へ戻りましたが、爆撃の被害がひどく、仕事も無く一担富山へ帰りましたが、戦友が長津田に居りました関係で、長津田へ出て来て、昭和23年南林間へ知人の紹介で移り現在に至っています。今後共よろしく。



#### ミスター・クリップ

ミスター・クリップは、非公式の編集助手です。R情報を年11回提供してくれます。

## Charter Member's Profile



#### 宮之原 会計

真夏の暑い日ざしが照りつける日中、小田急線桜ヶ丘駅に近い福田の会計事務所へおたずねしました。

— RC について ……

「単なる社交機関かと思っていました。一業種一人ということで入りましたが……。未だよく分かりません。入る前によくきけば教えてくれたと思いますが……。」

— RC 例会について……

「初めは苦しかったですね。だんだんと慣れてきました。環境や職業、条件の異った人達の集りですから、やかましいルールが無く漠然とした奉仕ということで良いと思います。宗教のように戒律みたいなのがあったら分裂していたらと思うますね。今のところは修業だと思っていますが、型にはまるまでは努力してみたいと考えています。」

宮之原寛一、大正9年5月生。鹿児島県奄美大島出身、58才。小学校4年のときから鹿児島へ移る、熊本高等工業へ進むが業半ばにして軍隊へ。主に中国大陸の前戦で戦闘に加わり、昭和20年復員し、税務署へ務める。務めのかたわら中央大学商学部へ。昭和45年、人生50年と決め、満50才の誕生日に辞表を出し開業、現在は主に不動産関係の税務が御専門とのこと。大和市農協税務顧問、税理士会厚木支部副支部長。

— 奉仕について ……

「自分の殻に合った職業奉仕をしたいと思

います。皆がそれぞれ違った職業に於て各人各様の奉仕が出来ることが RC の良さではないでしょうか。」

— RC 会計担当としてひと言……

「今は事務局の高橋さんにお世話になっています。そのうちにロータリー方式の会計をマスターして……。」

— これからの RC に望むものがありますか

「学ぶことの方が多くて……。大いにケンケン、ガクガク卒直な意見を出し合って、仲良くやってゆきたいですね、苦勞を共にした仲間は（戦友もそうですが）いずれきっと堅い結びつきが出来ると思います。」

終戦の時はたまたま内地におられた宮之原さん。当時は仕事を探するのが大変で冶金、重工業が御専門だったのが、180度違う税務畑に入れ、人生50年、ふり返ってみて軍隊と税務以外何もない、そこで自営に踏み切られたという。大和には昭和35年からお住いのこと。お話を伺っている間にも税務の御相談に来られたお客様があり、お忙しいお時間をさいでの取材でした。ありがとうございました。（土屋会報委員）

## スマイルBOX

大和 RC 栲山会員、初めてお邪魔しました。

大和 RC 大石会員、お邪魔致します。

大和 RC 野口会員、初めて伺いました、今後共よろしく願い致します。

座間 RC 松村会員、度々お邪魔致します。どうぞよろしく。

郡司会員 日中平和友好条約締結を祝して

北砂会員 “ “ “

土屋会員 “ “ “

淡谷会員 プロフィールを充分まとめられました  
土屋会報委員にお礼申し上げます。

小菅会員 家内の実家（福島県双葉郡広野町）に6日間行って参りましたが、片道6時間の道中を家族全員無事に帰れました。

宮之原会員 創業記念日

## ロータリー情報

### 地区大会

これは地区で行なわれる最大の行事であります。

元来地区大会は国際ロータリーが行なわせる行事でありますから、その立案指導の責任はすべて地区ガバナーの負うところとなっております。ホストクラブはガバナーの委嘱を受けてこれを実施するという立場にあります。その目的とするところは、参加ロータリアンに誇りと感激を与えることにあります。「ロータリアンでよかった。ロータリーは素晴らしい」と思わせれば成功したことになります。それには地元ロータリアンおよび家族の善意溢れる歓待、RI 会長代理の感動にみちたメッセージ、友愛の広場に於ける親睦等がその要素となりましょう。

勿論、情報交換のための部門別協議会や、ガバナーノミニーおよび規定審議会議員の選挙、立法案の討議、奉仕活動に関する決議の採択等も必須な要項であることは申すまでもありません。

地区大会は少くとも二日に涉り、実質会議時間は九時間以上が要請されます。

— 前原勝樹著 ロータリー入門書より —

ロータリアンの地区大会は、各地区で、毎年、地区ガバナーと地区内過半数のクラブ会長が同意した時期と地区内の場合において開催される。ただし前記の開催時は、地区協議会、国際協議会又は国際大会に選ばれた時期と重ならないようにしなければならない。地区大会の目的は、交歓と感銘深い講演と、地区内クラブ及び国際ロータリー一般に関する問題の討議によって、ロータリーのプログラムを推進することである。大会は、理事会から提出された特殊な問題あるいは地区内で生じた問題について審議する。地区大会は立法機関ではないが、時として、大会での討議の結果としてできた立法案を規定審議会に提出して審議を求めることもある。地区大会は、所定の年度に、規定審議会に送る地区代表議員を選出する。大会は、又翌年度のガバナーを指名する。場合によっては翌々年度のガバナーを指名しても差支えない。

（理 70 - 71）

— 手続要覧より —